
 

別記様式（第10条関係） 

平成28年５月25日 

 

瀬戸内市議会議長 平原 順二 様 

 

報告者（班長） 馬場 政敎 印 

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班 長船班 

実施年月日 平成28年５月21日 開始時刻 19時00分 

参加人数         12人 終了時刻 20時35分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

①地域公共交通網形成計画は、過疎地の高齢者を主たる利用者に想定している 

ように見える。通勤・通学の人も利用者に想定したほうがよいのではないか。 

②地域公共交通網形成計画について、総社市の「雪舟くん」は成功していると 

のうわさである。先進事例を見て、本市の各地域の特性を折り込み、進めるこ 

ととして欲しい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

①邑久駅のトイレが古く汚い。改善できないか。 

②本庄水落から土佐の間で、事故が多い交差点があるので改善できないか。 

③議会報告会の回数を増やすことができないか。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

①議会の一般質問で、議員さん間で同じ項目を重複して質問されている場合が 

あるように見受けられる。事前調整などにより、重複しないようにして、市長 

などが、早く公務に戻れるように配慮してはどうか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 



 

No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

①県道の佐井田バイパスの計画があると聞いた。この計画が早期実現するよう 

願っているので、議会のからも、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


